

LA PERSPECTIVA DE SISTER WHO

Perspectiva de Sister Who, derechos de autor, número 287, junio de 2024

Visión general

Actualmente parece haber una obsesión por retratar todo como agradable y feliz, pero esto hace que innumerables personas vayan por la vida literalmente a medias, sin percibir ni integrar nunca todo lo que les rodea de forma constructiva. En consecuencia, este boletín se esfuerza por ser holístico.

El dolor de ser humano

Un aspecto ineludible de la forma humana es que su tiempo de vida física es finito y además que cada uno no está marcado con una fecha de caducidad, de modo que su principio y fin son desconocidos, pero pueden integrarse. Una frustración adicional para mí como autista es tener que lidiar con numerosas ocasiones en las que he sido víctima de personas deshonestas. Incluso mis otros perros están obviamente deprimidos en respuesta al paso de Dinadan de este mundo al otro, a pesar de que ya no sufre ni está ciego.

¿Cómo supieron tanto Gawain como Dinadan cuándo dejar de comer y esencialmente morir de hambre? No obstante, estoy agradecido de haber estado tendido en el suelo con la mano en su pecho durante las últimas siete horas de Dinadan, pero trato de no pensar en las personas codiciosas que hicieron que la alternativa de la eutanasia no fuera asequible. Espero haber marcado una diferencia positiva, pero no pude ver si lo hice o no.

Por eso, una vez más, debo vivir por la fe, esa sustancia inefable por la cual la vida física transitoria y breve cobra significado. Sigo convencido de que Rufus, el gato de la película de Disney Los Rescatadores, tuvo la mejor explicación: "La fe es un pájaro azul que se ve desde lejos. Es tan seguro y real como la primera estrella vespertina. No puedo tocarlo ni comprarlo ni envolverlo bien, pero de todos modos está ahí, haciendo que las cosas salgan bien".

Sin embargo, por mucho que existan limitaciones dolorosas en el ser humano, también hay ciertas cosas que sólo un ser humano puede hacer, como leer este boletín y ponerlo en práctica. Si los humanos no logran hacer lo que sólo ellos pueden hacer, muchas cosas quedarán sin terminar. Me resulta exasperante la frecuencia con la que Godde elige las circunstancias que menos lo

apoyan en lugar de las que más lo apoyan, pero tal vez por eso algunos creen en los milagros.

Sin embargo, los humanos son criaturas del tiempo: incapaces de cambiar lo que ya pasó e incapaces de prever lo que nos deparará el futuro. Sólo considerando cuidadosamente el pasado y el futuro se podrán tomar las decisiones más sabias en el presente. Inevitablemente, cada elección debe estar determinada por información y comprensión insuficientes, razón por la cual la retrospectiva siempre puede sugerir mejoras.

Para que tal posibilidad se convierta en realidad, en muchos casos, debe transmitirse a generaciones sucesivas y ser realizada por otra persona. Para imaginar posibilidades debemos ser individuos, pero para transformarlas en realidad, debemos ser una comunidad decidida a crecer. Sin las nuevas posibilidades, la humanidad se estancará y morirá.

Sin embargo, a veces sólo podemos ser testigos de la locura y la muerte. Puede que ninguna palabra sea adecuada para persuadir a otros a dejar atrás la ignorancia y ser sabios. Ser paciente con el proceso de otra persona siempre es trágico, ya que anhelamos mucho que cese el sufrimiento.

La verdad es que, lamentablemente, a menudo no se puede hacer nada útil. Un problema importante es que en ocasiones esto no es cierto. Si los individuos no hacen lo que pueden, el infierno en el que podría convertirse la vida terrenal será igualmente inevitable.

De manera similar, el problema con la Jerarquía de necesidades de Maslow y las Etapas de la muerte y el morir de Kubler-Ross no es que no sean profundamente reveladoras, sino más bien que las etapas pueden ocurrir en cualquier orden y que los encuentros sucesivos no pueden recibir respuestas idénticas, si uno ha crecido y, en consecuencia, ya no es la misma persona. Sin embargo, cada encuentro es multidimensional y único, lo que exige que la respuesta adecuada lo sea igualmente. Aun así, la respuesta específica debe elegirse individualmente.

Quizás lo más doloroso de cada momento del ser humano es la singularidad, brevedad y permanencia de cada expresión que uno crea. Que todos se dejen guiar por el amor.

Que uno, todos, y todo, amados y benditos por siempre.

El dolor de ser Dios

Lo primero y más importante es tener que observar mientras experimentamos lo que hacemos. Lo siguiente es conocer la capacidad de intervenir, pero también saber cómo eso sabotearía el aprendizaje. Incluso puede ser que la razón por la que Dios no se entrometa en nuestros asuntos sea porque nosotros mismos lo solicitamos.

Dicho esto, no recuerdo ninguna conversación anterior a esta vida física y no he podido convencerme de que Godde no es consciente de mi sufrimiento o de cualquier otra cosa que experimente, especialmente cuando no puedo identificar una lección que aprender o una razón para hacerlo. lo que está ocurriendo. Sin embargo, persisto en mi creencia de que el propósito principal de la vida es el crecimiento del alma y que diversos elementos están orientados al crecimiento. En verdad, no sé quién o qué seré finalmente.

Después de todo, es doloroso saber algo y al mismo tiempo ser testigo de alguien que no lo sabe, mientras se le exige que se mantenga al margen. ¿Uno deja de amar, incluso si el otro lo hace? Generalmente no.

Hay momentos en los que me alegro de no ser Godde. Simplemente no estoy a la altura de todo lo que se requeriría. El desafío sigue siendo ser lo mejor que puedo ser, pero tengo muy poca información, recursos y comprensión para actuar sabiamente.

Recuerdo haber visto una calcomanía en el parabarro de un auto hace varios años que decía: "Dios ya viene, ¡parece ocupado!", y que claramente tenía la intención de ser divertida y al mismo tiempo dejar claro un punto. Un punto similar pretendía la historia bíblica del Nuevo Testamento sobre la transfiguración de Jesús. Godde simplemente quiere interactuar con criaturas amadas, pero la tendencia humana es siempre crear una religión que intente recrear el fenómeno de la presencia divina de una manera que pueda controlarse.

Por eso Dios debe permanecer al margen, separado de lo que ama por su propia ignorancia. Una de las terribles características del amor es que cambia todo lo que toca. Por un lado está el fenómeno de la curación, pero por el otro está la infinidad de maneras en que es inevitablemente un catalizador.

Por un lado está el milagro del amor, pero por el otro está la necesidad de la separación. Una canción country ha observado sabiamente:

"El amor es una rosa, pero será mejor que no la recojas.

Sólo crece cuando está en la vida.

Mano llena de espinas

y sabes que te lo has perdido.

pierde tu amor

cuando dices la palabra 'mío'".

El amor es la curiosa paradoja de sentirse atraído por algo que nunca podremos poseer realmente. Dios puede ser el misterio trascendente de encarnar espiritualmente la forma más grande de esta paradoja que permanece tan presente pero esquiva para la humanidad. Sólo puedo esperar encarnar esta dinámica tanto como sea posible dentro de esta vida física, sin importar cuánto esto me ponga en desacuerdo con los sistemas monetarios que la humanidad ha creado para diversos usos.

Sin embargo, el amor de Dios persiste, especialmente cuando no puedo entenderlo ni comprenderlo, porque es parte de quién es Dios en absoluta integridad. ¿Cómo escapar uno de quien es inherentemente? Sin embargo, innumerables personas lo intentan.

Mientras tanto, Dios se ve asediado por solicitudes de quienes participan en prácticas de auto sabotaje. Por mucho que trato de respetar a cada individuo, de poco sirve orar por protección contra el cáncer de pulmón mientras enciendo un cigarrillo. Sin embargo, la gente lo hace todo el tiempo y espera que Godde pase por alto su hipocresía.

Es como si quisieran preguntar, pero en realidad esperaran que Godde no respondiera. Es como contratar a un plomero y esperar que el individuo no sepa cómo hacer el trabajo. Siempre es doloroso desanimar a alguien, pero eso es todo lo que mucha gente da.

De esa manera, Godde debe tolerar un amplio odio hacia sí mismo dentro de lo que fue divinamente creado por la fuente del amor. No puedo imaginar que eso no sea doloroso. Es como ser consciente de que alguien miente mientras lo hace.

¿Cómo puede coexistir el amor genuino con semejante deshonestidad? En tales casos, no es Dios quien nos juzga, sino nosotros quienes nos juzgamos a nosotros mismos. Sin embargo, Dios tolera esa dolorosa duplicidad, al menos por ahora, entendiendo que todavía estamos en el proceso de desarrollo.

Recuerdo un jirafa que tuve como mascota durante la última infancia, antes de que comenzara a sentir empatía por todo y comprender su posible vínculo emocional conmigo. Uno de sus juegos favoritos era extender una sudadera por el suelo, animar al jirafa a meterse en una manga y observar cómo el bulto se movía dentro de la camiseta. Al final saldría por la otra manga, moviendo la nariz y aparentemente contento de verme.

Nunca le di un nombre y no consideré sus sentimientos cuando finalmente lo entregué a otra persona, pero nunca lo olvidé. Espero que Dios también me recuerde felizmente.

Que uno, todos, y todo, amados y benditos por siempre.

El dolor de vivir en el tiempo

Excepto como recuerdos, los humanos sólo tienen la capacidad de tocar, pero nunca retener eternamente. Sin embargo, existe una distinción significativa entre quienes lo saben por experiencia y quienes no, sin importar las buenas intenciones que haya o hayan estado presentes. Sin embargo, si el camino al infierno está lleno de buenas intenciones, como se dice, uno puede estar seguro de que no voy voluntariamente.

Por eso me esfuerzo por crear recuerdos que importen mucho después de que se hayan desvanecido en la niebla del tiempo. De esta manera, soy una curiosa paradoja de lo temporal y lo eterno, como podrían serlo todos los humanos si se hicieran varios esfuerzos. No puedo controlar lo que soy para los demás, pero puedo decidir qué tipo de persona me mostraré y qué aportaré a cada una de sus experiencias de vida.

Me molestan aquellos que nunca pudieron tener una conversación verdaderamente honesta conmigo, especialmente si ya no existe la oportunidad de hacerlo. Cualquier sabiduría y conocimiento que se haya podido compartir permanecerá eternamente tácito. Sólo puedo esperar que estos descubrimientos se hagan de otras maneras.

La bendición contrastante es que lo que comparto puede perdurar eternamente, pero no puedo determinar si será recibido tan bien como podría serlo. Los momentos en los que mi contribución es bien recibida pueden caracterizarse por la alegría, pero lo contrario será eternamente triste. Sin embargo, es importante que lleve ambos y, por lo tanto, sepa experiencialmente y comprenda la diferencia.

Realmente no importa si esto resulta en riqueza o pobreza, siempre y cuando la verdad del espíritu de uno sea consistentemente obvia. Para los sistemas monetarios humanos esto puede resultar frustrantemente oculto, pero no para Dios. La paradoja resultante es que lo temporal tiene la capacidad de determinar lo eterno.

*“Dios es ilimitado,
pero yo no.
La vida es
la aceptación promulgada
de esta realidad.”*

– Sister Who

El hecho de que uno determine al otro significa que las “segundas oportunidades” pueden ser abundantes, pero no son infinitas en número. En consecuencia, es esencial hacer el bien siempre que se pueda, porque la oportunidad concreta puede no volver a presentarse. Esta cambiante capacidad de enseñanza es una parte importante del dolor de vivir dentro del Tiempo.

En consecuencia, es muy inteligente aumentar la capacidad de uno para aprender en cada momento. Lo que muchos no se dan cuenta es que esto lo convierte a uno en un agente de lo eterno dentro de lo temporal. Uno puede estar continuamente comprometido en transformar uno en otro.

Sin embargo, no es un mero encantamiento o ritual realizado una vez y que dura para siempre, sino más bien la existencia de la identidad de uno específicamente dentro del tiempo y el espacio para forjar un puente hacia la eternidad que sólo algunos elegirán cruzar. Nadie es arrastrado por este puente, pateando y gritando en señal de protesta. Las acciones monetarias también son algo irrelevantes, ya que sólo son válidas en un lado del puente.

Lo que importa es cualquier diferencia positiva que se produzca en la experiencia de vida. El único buen uso del dinero, como dije anteriormente, es mostrar qué tipo de persona es uno. Llevar riqueza monetaria al cielo no tiene sentido, porque allí no vale más que el asfalto.

Dejar la riqueza monetaria a nuestros seres queridos aquí en la Tierra puede sabotear lo que necesitan aprender y también ignorar las formas en que el mundo en el que viven está siempre cambiando. Incluso las formas de moneda pueden cambiar generacionalmente. La vida física no viene con garantías, así que Dios nos dio el uno al otro, pero sólo temporalmente.

Así que un desafío principal es llenar cada pequeño momento con tanto valor eterno como sea posible. Sin embargo, cada uno se desliza entre los dedos como arena y sólo quedan recuerdos, excepto los efectos en la vida de otra persona. Por eso sigue siendo tan esencial vivir para algo más grande que uno mismo.

Cada uno está aquí dentro de este reino físico por una cantidad de tiempo finita, esforzándose por transformar lo temporal en eterno. A veces lo logramos, pero a veces no. Sólo cuando haya un juicio divino final se sabrá cuál es cuál.

Para mí, hay una gran expectativa de reconectarme con el amor en el Puente Arcoíris, una vez que todo el trabajo en este mundo esté terminado. Por ahora, me esfuerzo por seguir siendo un servidor fiel, sin importar las limitaciones que pueda encontrar.

Que uno, todos, y todo, amados y benditos por siempre.

El dolor de ser atemporal

Desde una perspectiva, parece legítimo decir que no pertenezco aquí. Desde otro punto de vista igualmente válido, es mi deber dejar atrás el mayor volumen de trabajo posible. Sólo puedo esperar que todo o parte de él proporcione inspiración y conocimiento a innumerables personas dentro de las generaciones venideras.

Por más innecesario que parezca ahora, tal vez las poblaciones futuras no estén de acuerdo. Obviamente no hay manera de que yo lo sepa. Tiene sentido, sin embargo, que si uno es verdaderamente atemporal, los residentes de cualquier época en particular lo considerarán innecesario para sus necesidades específicas.

Con una mayor comprensión, es posible que no lo crean así. No se trata de ser relevante en general, sino más bien de ser específicamente relevante desde el punto de vista fundacional. Si se puede construir más sobre el trabajo de uno, el universo sigue siendo de posibilidades infinitas.

El dolor es ser consciente de esto, pero no poder hacer nada al respecto. Incluso ser proactivo por naturaleza no siempre pone a nuestro alcance los recursos necesarios. Se puede iniciar un progreso importante, pero no poder participar en él.

Aquellos que se sienten empoderados por ese progreso probablemente estarán agradecidos, tanto por los cimientos sobre los que construyen como por lo que soportaron para que se crearan los cimientos. No obstante, la verdadera medida del valor del trabajo combinado quedará escrita en las vidas resultantes y es muy posible que nunca sea vista por los iniciadores del trabajo. Nunca se sabe el efecto final de ni siquiera un solo acto de bondad; sin embargo, en el panorama más amplio de la vida, los efectos pueden ser infinitos en número y, por lo tanto, sin uno final.

Aquellos que se sienten empoderados por ese progreso probablemente estarán agradecidos, tanto por los cimientos sobre los que construyen como por lo que soportaron para que se crearan los cimientos. No obstante, la verdadera medida del valor del trabajo combinado quedará escrita en las vidas resultantes y es muy posible que nunca sea vista por los iniciadores del trabajo. Nunca se sabe el efecto final de ni siquiera un solo acto de bondad; sin embargo, en el panorama más amplio de la vida, los efectos pueden ser infinitos en número y, por lo tanto, sin uno final.

En este sentido, cada acto de bondad puede, de hecho, ser atemporal y tener un eco en la eternidad. Sin embargo, lo más probable es que el iniciador nunca llegue a ver lo que no existiría sin la acción inicial. Lo que verdaderamente es amor no se preocupa, sino que continúa actuando desde lo que realmente es.

De esta manera, incluso se podría decir que a nadie se le paga nunca por amar, ya que esto restaría valor a la integridad del amor y esencialmente convertiría el amor en algo que no es. Por tanto, el amor en sí es atemporal, pero todas las demás acciones no lo son.

Que uno, todos, y todo, amados y benditos por siempre.

En una nota personal

Mientras se enviaba el boletín anterior, yo estaba lidiando con la muerte de Dinadan. Juntos soportamos la traición de la confianza, la imposición de la discapacidad y el egoísmo de cierto individuo rico narcisista. Dinadan fue parte de mis contramedidas creativas para tener algún sentido de hogar y familia dentro de un mundo cada vez más loco, pero tal vez sea un milagro que hayamos sobrevivido, a pesar de que pasamos muchos buenos años juntos.

El narcisista sigue siendo parte de mi definición del fracaso humano, porque nunca aprendió a amar, a pesar de mis mejores esfuerzos por modelarlo y enseñarlo en todos los sentidos. Sólo puedo esperar haber logrado todo el bien posible a pesar de él.

Dos maestrías, un doctorado, una medalla de plata, cuatro viajes internacionales, cuatro casas, ocho autos, siete perros, cuatro libros publicados, veintiséis años de boletines, dieciséis ascensiones de montañas que superan los 14.000 pies, El Tarot de la Hermana Quién, cuatro álbumes de canciones originales y cinco trabajos de posgrado con calificación 4.0 sin solicitudes de correcciones, sugieren que nunca he tenido miedo del trabajo duro. Sin embargo, estas no son cosas de las que me enorgullezco, sino logros que me dicen quién soy. En todo caso, normalmente me sorprende cualquier sugerencia de que algo que he mencionado me hace especial, aunque recientemente un profesional de la música también me dijo que estoy dentro del 1% de la humanidad bendecida con un tono perfecto, mientras trabajábamos. en un quinto álbum con canciones poderosas que nunca antes habían sido grabadas.

De una forma u otra, el trabajo continúa.

Que uno, todos, y todo, amados y benditos por siempre.

Información de suscripción:

"Sister Who's Perspective" es un boletín mensual gratuito. Si aprecia este boletín, considere respaldar el trabajo en curso con un cheque pagadero a Denver NeVaar o una donación en línea a través de www.PayPal.com a la dirección de correo electrónico dn@sisterwho.com. Los comentarios, preguntas y sugerencias son siempre bienvenidos.

correo electrónico: dn@SisterWho.com

Sitio web de Internet: <http://www.SisterWho.com>

Sitios web de Internet de información adicional:

www.GodSpaceSanctuary.org

www.DenverNeVaar.info

www.YouTube.com/DenverNeVaar

www.SpiritusErosqueIntertexti.org